
GRAN SABIDURÍA 

Assalamu Alaykum wa Rahmatullah wa Barakatuh, 
Auzu Billahi Minashaytanir Rajeem. Bismillahir Rahmanir Raheem, 
Wassalatu Wassalamu ala Rasulina Muhammadin Sayyidul Awwalin wal Akhirin, 
Madad Ya Rasulallah, Madad Ya Sadat As’habi RasuLillah, Madad Ya Mashayikhina, 
Dastur Mawlana Sheikh Abdullah Faiz Daghestani, Sheikh Nazim al-Haqqani. Madad. 
Tariqatunas sohba, wal khayru fil jamiyya. 

Nuestro Santo Profeta صلى الله عليه وسلم dice: 

  إنَّ اللهَ جَميلٌ يحِبُّ الجَمالَ

“Allah جل جلاله es Bello y Él جل جلاله ama la belleza.” Shaytan es feo y ama la fealdad. Las órdenes de 
Allah ‘Azza wa Jalla para la gente, musulmanes y creyentes, tienen el objetivo de hacerlos 
bellos. Allah ‘Azza wa Jalla lo hizo todo perfecto y hermoso. Para que la gente mantuviera 
esa belleza, Él جل جلاله envió Sus órdenes. Hay muchas cosas que pueden hacerse y hay muchas 
cosas que no deben hacerse. La gente piensa que algunas coas son permitidas y que 
pueden hacerlas. Así que las hacen sin saberlo. Ellos dicen: “¿Qué daño puede causar? 
Esto es hermoso, lo haremos, no hay pecado”. Cuando si se trata de un pecado, el daño y 
la fealdad van juntos. 

Muchos niños, jóvenes, mujeres y hombres hacen cosas y piensan que hacen algo 
importante. Hacen dibujos en sus cuerpos, algunos pequeños otros grandes como mapas. 
Los llaman tatuajes, “Washm” en árabe. Esto es un pecado y está prohibido. No es bueno 
hacer esto. Mucho tiempo atrás en Damasco, cuando éramos chicos, había tribus que 
solían hacer esto. La gente los miraba mal, lo veían como algo feo. Shaytán le ha dado la 
vuelta y lo hace parecer como algo hermoso, cuando esto es feo. Y cuando te lo haces, no 
puedes sacártelo. Si cambias de parecer o ya no te gusta, no se quita. Por eso, aquellos que 
no deben hacerlo que no lo hagan. Es tanto un pecado como un daño para ustedes. 
Cuando Allah ‘Azza wa Jalla prohíbe algo, es para el beneficio de ustedes. Si lo hacen, 
verán el daño. Ellos dicen: “Solo me daña a mí”. Entonces sufran su daño. Cuando se 
hacen un tatuaje sin saberlo, que Allah جل جلاله los perdone, uno lo sobrellevará y vivirá con 
eso. Pero luego, ni piensen en ponerse algo así. No importa si es pequeño o grande. Es un 
pecado. Esto es feo. 

La gente piensa que es bello, pero no puedes quitártelo. Puedes cortarte el pelo o el bigote 
y crecerá. Pero esto quedará con ustedes hasta su muerte. Que Allah جل جلاله los proteja de 
aparecer con él en el Qiyama. No sabrán qué hacer entonces. Pero cuando se arrepienten 



y lamentan haberlo hecho, Allah جل جلاله los perdonará insha’Allah. Es algo importante. 
Shaytan muestra lo feo como bello y lo malo como bueno. La gente con frecuencia lo 
hace de joven. Pero ahora vemos que la gente se ha vuelto más ignorante. Ahora, cada vez 
con más frecuencia, también lo hacen la gente mayor. Hay una gran sabiduría de Allah 
‘Azza wa Jalla que lo hizo un pecado. Muchas enfermedades pueden aparecer a raíz de 
esto, Allah جل جلاله sabe. Que Allah جل جلاله nos proteja.  

Que podamos ver la belleza como belleza y no veamos la fealdad como algo bello 
insha’Allah. Que Allah جل جلاله haga nuestras mentes firmes. La gente inteligente no hace 
ciertas cosas. Ellos piensan: “Cuál será la consecuencia si lo hago? No voy a poder 
quitármelo si cambio de parecer”. Si la gente pensara así, no lo harían en primer lugar. 
Que Allah جل جلاله muestre la guía a la gente. Que Allah جل جلاله nos proteja del mal de Shaytán y 
del mal de nuestros egos. 

Wa min Allah at-Tawfiq. 
Al-Fatiha. 
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